

Los pequeños festeros se lucen en el Desfile Infantil

02/06/2017



Los niños han demostrado su pasión por las fiestas en este desfile | Jesús Cruces.

La pasión por las fiestas no es solo cosa de mayores. **Los pequeños de Elda han demostrado hoy en el Desfile Infantil que el futuro de los Moros y Cristianos está asegurado al recorrer las calles con entrega,** gracia y derrochando sentimiento festero. Las calles del recorrido se han llenado de público que ha disfrutado al máximo durante cerca de dos horas viendo a los pequeños llenar de color y alegría la ciudad.

Ha sido el bando moro el encargado de iniciar este desfile. El **boato a cargo de los Moros Musulmanes** ha recreado a través de una **colorida puesta en escena una gran fiesta** en la que se recoge la alegría del segundo día de Moros y Cristianos. Bajo el título "Colorido al ambiente" la comparsa ha logrado

representar en el boato la letra de su himno que reza **"Los Musulmanes dan colorido al ambiente. Llevan entusiasmo dentro del alma triunfadores el pueblo los aclama"**.



El boato musulmán ha llenado de color el recorrido | Jesús Cruces.

Los pequeños moros desfilaban con elegancia y han lucido unos coloridos y elegantes trajes. Las marchas moras han dado paso a los pasodobles y a las marchas cristianas, capitaneados por la comparsa Cristianos.

El **boato de la cruz** trasladó al público a un mundo de **fantasía medieval protagonizada por príncipes, princesas, dragones y palacios.** Esta puesta en escena se dividió en cuatro grandes bloques con los **cuatro elementos clásicos y un quinto especial, el de la música**, esencial en cualquier acto de las fiestas de Moros y Cristianos. Abrió el **Fuego** como representación del mal y de la destrucción cuyas llamas simbolizaban el infierno. Continuaba el **Aire** recreado con un gran **dragón de 20 metros de longitud** compuesto por más de mil globos que luchaba contra un príncipe cristiano acompañado de un batallón del reino de Valencia para frenar al monstruo. El tercer bloque fue el de la **Música**, en él participaba por primera vez en un desfile la trova infantil cristiana, esta agrupación está compuesta por niños de entre siete y 13 años del colegio Juan Rico y Amat que han ensayado durante meses.



El boato cristiano ha recreado un gran dragón con más de mil globos | Jesús Cruces.

El bloque de la **Tierra** y el **Agua** cerraban este boato, el primero representó la fertilidad que produjo la sangre del dragón derramada por las tierras del reino que dejó un hermoso rosal. Por último, se recogía la fuente de la vida y fertilidad.

Así dio comienzo el bando de la cruz cuyas tropas, con marchas alegres hicieron las delicias del público, que no dejó de aplaudir su desparpajo.

Este año el orden del desfile ha sido el siguiente: Moros Musulmanes, Moros Marroquíes, Moros Realistas y Huestes del Cadí; y el bando de la cruz lo iniciaron Cristianos, Piratas, Estudiantes, Zíngaros y Contrabandistas.

En la tribuna principal hoy se encontraba la cantante eldense **Alba Ed-Dounia** y el cocinero **Pablo Montoro**, además han acompañado al alcalde, Rubén Alfaro, y al presidente de las fiestas, Pedro García, diferentes miembros de la corporación, así como de asociaciones y colectivos de la ciudad.

Incendio de una carroza

Poco antes de las 20 horas y cuando la primera carroza del boato musulmán se encontraba en la calle Antonino Vera, ha comenzado a arder y una gran cantidad de humo impedía ver el paso. El público con gran susto, se ha alejado rápidamente, se ha sacado la carroza del recorrido y se ha extinguido el fuego. En la carroza iban músicos de percusión, que ha tenido que bajarse de ella



La carroza no ha podido acabar el recorrido por el fuego.

El Desfile Infantil en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=324|limitstart=0|limitcount=
0}
```

